

税理士法人サム・ライズ

料金後納郵便

お客様と共に
走り続けるパートナー

ゆうメール

～ご縁をいただいた、あなたにお届けする～

おしどり通信

June 2020

STAY HOME特集



亜由美版 Vol.29



こんにちは！両手にモノを持つと意図しない行動をしてしまう林亜由美です。切符とゴミを持って電車を乗り換いたら切符を捨ててしまったり、集金袋と手紙を持ってポストに行き、集金袋をポストインしてしまったり(▽▽;)。

「手に持つモノは一つ！」これ鉄則！！
…ということで、今月もおしどり通信スタートです。



STAY HOMEな日々

緊急事態宣言が出てから、弊社でも電車通勤のスタッフは原則テレワークとなっており、新宿オフィスは全員テレワーク、川越本社も歩き通勤の黒田とデータ作業をしてくれる瀬川だけが別々の部屋で仕事、それ以外のスタッフは全員テレワークをしています。
仕事中はZoomで全員常時繋がっており、こんな感じで仕事をしています。



Zoomって便利ですよね。個別に打ち合わせしたいときは「ブレイクアウトルーム」という機能を使って別室に行くことができますし、全員で打ち合わせをする時もみんなの顔が見えるし、音声もクリアでなんの問題もなく仕事が進んでおり、「これ、もうずっとこのままでいいんじゃないの？」と思うほどです。

自宅でテレワークになってよかったです。それはウチご飯です。私、実は自分で作った気ままなご飯が一番好きで(*^*)。週に1~2度買い物に行った食材で、毎日お昼も夜も何を作ろうかと考えるのも楽しいですし、好きなものを好きなように食べたり飲んだりできるのも幸せです。しかも、移動がないので晩ご飯が

毎日早い！いつも18時半くらいから食べ始めて20時にはすっかりデキあがっております(笑)。ご飯が早いと寝るのも早い。最近は21時半就寝5時起床がルーチン。



今日のお昼は、ガツツリしうが焼き定食！

実に規則正しい生活を送っていて体調もかなり良いです。

あと、家にいると宅配便を受け取れるのですね！この生活になるまで、1回目の配達で受け取ることはまずなかったのですが、最近は再配達の手配をしたことないくらい、一発で受け取れます。そんな生活なので、ついついお取り寄せしちゃいますね。4月に一番お取り寄せしたもの、それは竹の子(笑)！私たけのこ、だ~い好き❤。オットの知り合いが千葉でたけのこ農家をやっていて、送って下さったのが最初のきっかけです。その後も2回も取り寄せました。さらに、MAS監査の見学で同席させていただいた会社の社長さんからも、掘り立ての竹の子をいただき、今年ほど竹の子を満喫し



真空パックで保存完了！

た年はありません！毎回大きな鍋で竹の子を煮る時間は幸せでした～。最後の竹の子は、大事に長く食べられるように、真空パックに。これで大好きな竹の子をいつでも美味しく食べられます。

こんな感じでSTAY HOMEを楽しんでいます。まだまだ気の抜けない日々は続きますが、こんな生活経験できることも貴重なので楽しんでいきましょう。



OSHIDORI STAFF 通信

Staff Monthly Column No.23 By Emi Ogasawara



お久しぶりです！Stay homeをきっちり守り、数日間外に出ず、冬眠中の熊みたいな生活をおくっている小笠原です。冬眠から目覚め久しぶりに外に出ると、なんと！春を通り越し夏の陽気になっていました。。。そして残念なことに、体型も徐々に熊に近づいているような。。。((ノドク)シクシク…

おうち時間を楽しむ 小笠原家のSTAY HOME!

3月の下旬より、子供も休校になった為家で家庭学習中。習い事も全てお休みなので、私と共に冬眠生活をしていました。しかし、体力が有り余っている中、公園さえ行けず、ずうっと家の中にいるのは可哀想なので何か楽しい事をしよう！！と無い知恵を絞り色々tryした結果がこちら↓↓↓

その1：おうちでマクドナルド！



マクドナルド風に折り紙を切り貼りし、ポテトを揚げたりハンバーガーを作ったり。本格的に行う為にレ

ジスターも作成し、注文を取る所から始めましたよ。製作期間2日間。不器用な私なので、かなりの満足感！調子にのって普段しないインスタグラムにも投稿(笑)しかしフォロワーもいないので、特にいいね！もされることなくただの自己満足(‘ω‘)

その2：愛情❤たっぷりお菓子作り



①クッキー(写真左)を焼きました。分量を間違えたようで、クッキーというより…まさに鳩サブレ！びっくりです(‘ω‘)

②マドレーヌ(写真中)を作りました。またまた分量を間違えたのか!?パサパサ感が…最近唾液の量がめっきり減り、お餅も命がけ、口内がサハラ砂漠のような私には、このマドレーヌを飲みこむのも一苦労でした。

③SNS等で流行っていた、ダルゴナコーヒー(写真右)を作りました。インスタントコーヒーと砂糖と水をハンドミキサーにかけて作るフワフワしたカフェオーレのような飲み物です。しかし、おしゃれな写真とは裏腹にハンドミキサーにかけた瞬間周りに飛び散る！肝心な味も苦い！時間かけたのに…二度と作らないですね。

「辛抱」という言葉

私の憧れ芸能人である磯野貴理子が『人間は我が強いから、我慢はしにくい。辛抱って漢字で書くと、辛さを抱くって書くの。だから、辛抱しろっていうのは、辛さを抱き締めればいいのよ。ぎゅって。なんかできる感じしない？辛抱って』と言っておりました。なので我慢ではなくて辛抱します！

ENJOY "STAY HOME"



新型コロナ対策支援融資 / 助成金 持続化給付金 雇用調整助成金 等 ご相談受付中！

新型コロナウィルス感染症拡大の影響に伴い

「コロナ対策支援融資及び助成金」の無料相談を受け付けています。

- 融資や助成金が受けられるのか知りたい
 - 融資の申込方法がわからない
 - 社員を休業させたが、雇用調整助成金の申請はどうしたら良い？
 - 給付金が出るなら休業したいが、情報がなく判断できない
 - 資金繰りのことをリアルに考えたい
- など、なんでもご相談ください。

お気軽に
ご相談下さい。



お問合せ：税理士法人サム・ライズ
0492-49-0222
受付：平日 9:00 ~ 17:00

半年が過ぎました。たった半年なのに、今迄に経験したことがない世の中になってしまいました。

当たり前に過ごしていた昨年とは違い、働くこと・物を買うこと・健康等色々考えさせられる上半期でした。

まだまだ先が見えず、不安な状況ですが少しでもみんな前を向いて進んでいける下半期になつたら…と思っています。

今回のお題は、そんな願いを込めて…

小笠原編集長の 今月は、 これについて語ろう！

今月のお題
ステイホーム
明けたら何する？

kaori ishida
石田 香



tatsuya kuroda
黒田 龍也



maiko segawa
瀬川 舞子



haruka omi
尾身 はる香



まず実家に帰りたいです泣！今までには、月に1度は実家に帰り、大好きな姪と甥と遊ぶことが定例行事となっていました（笑）埼玉県を愛しているからなのか、車でふらっと買い物するだけでも楽しいです。自粛生活が終われば、ルミネやアウトレットに行きショッピングをしたいです！そこでは美味しい料理を食べ、足が疲れるくらいお店を回り充実した休日を過ごしたいです。出産した友達もいるので会に行きたいです♪

緊急事態宣言が出て県外への外出自粛が求められ、さすがに釣りの為に外出する訳にもいかず、一度も釣りに行っておりません。去年の今頃は、月に2～3回のペースで週末になると釣りに出かけていたので本当に残念です。こういった状況になってみて初めて、当たり前に趣味を楽しめることができないことに実感しました。早く釣りがしたい～！！

まずは息子をバスや電車に乗せてあげたいですね。散歩やテレビで見かけるたびに喜んでいるので「バスと電車に乗ってお出かけしようね」とお話ししています。あとは春休み中にディズニーに遊びに行く予定を立てていたのですが、息子はアンパンマンミュージアムに行きたい、と言っているので先にお誕生日のお祝いに連れて行ってあげたいと思います。本人がいつアンパンマンから卒業してしまうかわかりませんが間に合いますように。

まずはホームセンターに木材を買いに行きたいです笑 リスクになってしまったキャンプに向けてナイフやスプーンを制作中です^_^それが出来たら即キャンプに行きます！あとはずっと自粛で会えなかった友人達に会いたいです。SNSじゃ足りません。大好きな春物のお洋服たちも今は家中だけしか活躍していないので、おしゃれしてお買い物にも出かけたいです。

emi ogasawara
小笠原 恵美



今は自粛生活ですが、明けたら家族で外食に行きたいです！緊急事態宣言中、子供を公園さえ連れて行けませんでした。籠り生活で唯一の楽しみは、自宅でBBQ。そろそろ、夫・娘も私のごはんに飽きはじめてるので(笑)思いっきり外食で美味しいものを食べたいです！まずは、近所のファミレスから???

masato shoji
東海林 将斗



自粛が明けたら友人たちと直接集まりたいですね。今までそんな頻繁に連絡を取っていたわけではありませんが、みんな自粛によって家にいて暇をしているのせいか、友人たちから連絡が来ることが多かったです。特に週末の夜になるとLINEのグループで通話をしたりしていました。直接会って、いっぱい食べて、いっぱい飲んで、いっぱい笑いたいものです。

saori nishizawa
西澤 さおり



娘が6月の誕生日で満10歳になります。コロナがおさまったら、①写真館で撮影②ちゃんとした(?)レストランで食事③国内旅行の約束を娘としています。安心してお祝いできるようになったときに実現しようと約束しています。こここのところ、我慢ばかりさせている娘に思いきり発散してほしい！いつになるのか、まだわかりませんが、みんなで楽しみにしています。

SOME·RIZE & MAKEIT HISTORY

拍照 思い出のこの一枚 A PHOTO OF MEMORIES



OSHIDORI FILM

今月の一枚

懐かしき大原簿記学校法人税法課
講師時代の写真。確か 28 才位か
と。若い！
試験問題は的中させるわイケメンだ
わ（笑）で、当時は行列が出来る
人気講師でした。惚れちゃうわ～

By 亜由美

今月も最後までお読み頂きありがとうございました。

税理士法人サム・ライズ 未来会計法人メイキット株式会社

☆おしどり通信は、林公士郎・亜由美がご縁をいただいた方に毎月お届けしています。ご意見ご感想などお寄せいただるととても喜びます☆

発行元：税理士法人サム・ライズ

〒350-1124 埼玉県川越市新宿町 1-2-13 川建ビル 2F A TEL : 049-249-0222 FAX : 049-249-0220
e-mail : ayumi-hayashi@some-rize.net URL : <http://www.some-rize.jp> 発行編集責任者：林 亜由美